
 本日は私がロータリーに入会した 

きっかけと、入会当時の出来事を 

お話ししたいと思います。 

 私の親は大川会員のお父さんで 

ある大川静吉さんです。 

 当時、大川さんの経営するセイフテイさんとの 

取引があり、大変お世話になっておりました。 

会うたびにロータリーに誘われておりましたが、

ずっと断っておりました。 

 ある日、私の会社の社員が飲酒運転の車に引か

れ意識不明となってしまいました。加害者がその

まま捕まったために加害者側から連絡がもらえず、

社員の家族も不安がっておりました。そんな時に

大川さんが会社に来て話をしたところ、川口警察

に連絡をしていただき、加害者側の家族と保険会

社と連絡がつきました。 

 また被害者である社員の保険なども調べていた

だき、弁護士特約がついていること、また弁護士

さんまでご紹介いただきました。事故にあった本

人も後遺症は残ったものの、意識は回復し落ち着

いた頃、大川さんからロータリーに誘われました。 

 流石に一度は見学に行かなければと思い例会に

参加をしました。もちろん断るつもりでおりまし

たが、例会に参加をすると会ったことのある方に 
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会いました。 

 その方が安藤さんです。安藤さんとは行きつけ

の小料理屋で何度も会っておりました。 

 当時は忙しかったので食事に行くのは夜の9時、

10時です。そのくらいの時間に安藤さんは2件目

に行くため、店を後にしておりました。 

 例会場で安藤さんに「よく会ったよな」と声を

掛けられ、また会社名を言うと安藤さんの実家も

工事していたことも分かりました。 

 安藤さんのお兄さん夫婦にはかなりお世話に

なっており、私がマラソンを始めたのもお兄さん

がきっかけです。航空会社で働いていた頃、マラ

ソンを職場で取り入れたら士気が高まり、またマ

ラソン部などもでき職場が盛り上がったと聞き、

私も会社でマラソンを取り入れ、川口マラソンに

は会社のユニホームを着させ強制で参加させまし

た。 

 初めは文句ばかりでしたがその後にはマラソン

部もでき、またフットサルやバスケット部なども

でき健康的になりました。安藤さんのお兄さんの

おかげです。 

 結局縁を感じ、ロータリーに入会させていただ

きました。 

 2012年8月に入会し、当時のガバナーの田中徳

兵衛さんからバッジを付けられ訳がわからず初め

ての例会が終了しました。毎回このような例会を

しているかと思うと不安しかありませんでした。

後で分かったのですが、入会日が年に一度のガバ

ナー公式訪問の日でした。 

 



 安藤さんに誘われて新藤さんの後援会である 

新学会にも入会しました。そこで知り合ったの

が菅原さんです。不良会員でロータリーの例会

には参加していなかったのですが、私がロータ

リー入会したことがきっかけで参加するように

なりました。 

 あまり武南ロータリーに馴染めなかった私で

したが、菅原さんのお陰で空気感がわかるよう

になりました。 

 ただ今思えば菅原さんから教えてもらった

ロータリーの情報はかなりいい加減でした。 

 後に会長幹事を入れ替え2年連続行いましたが、

会長幹事会の懇親会や旅行などでは他クラブの

会員と喧嘩をしたり、威圧的な態度を取ったり

と今考えれば大変破天荒な方でした。 

 その後、中山年度で幹事を仰せつかり、中山

さんから学ばせていただきました。また会長幹

事会でたくさんの11グループの仲間ができて少

しロータリーが面白くなってきました。 

 地区に出向したのも良い経験です。そこから

増強に力を入れて、若い会員が増えてきました。  

 他のクラブからも武南は楽しそうと言われる

ようになり、益々盛り上げていきたいと思いま

す。 

 皆様今後とも宜しくお願い致します。 

●地区より合同部門セミナーの 

 案内が改めてきております。 

・7月22日午後2時より、 

 3部門（職業奉仕・国際奉仕 

 ・社会奉仕）合同部門セミ 

 ナーが開催されます。 

 対象者は、職業奉仕委員長代理として私平井、  

 国際奉仕として山崎会員、社会奉仕委員長代 

 理として布施会員が参加となっております。 

・7月23日午後1時より3部門1委員会（DEI推 

 進委員会）合同セミナーが開催されます。 

 対象者は、嶋田会長、クラブ活性化委員長代  

 理として私平井、公共イメージ委員長とし 

 て中山会員、会員増強維持委員長として小林 

 会員が参加となっております。 

  皆様報告の程宜しくお願い致します。 

  

●埼玉県腎・アイバンク協会から冊子がきてお 

 りますので回覧させて頂きます。 

 こちらは事務局にて保管しておりますので、 

 ご覧になりたい方はご自由にどうぞ。 

 幹事報告／幹事 平井利和 



ントを行っていかなければならず、ゾッとして

いるところです。 

 来年の３月は、１日～４日までRYLA研修と

してグアムを予定しており、２３日～２８日ま

でインターアクトの訪韓団を予定しているため、

年度末であるにもかかわらず、殆ど仕事が出来

ないことが予想できています。 

 以上、地区行事が立て込んでいるため、クラ

ブの例会を休まざるを得ないことがあるかもし

れませんが、ご了承頂ければ幸いです。 

 以上 よろしくお願いいたします。 

 

 次回は8/2の例会後に行います。 

原則全員参加となりますので、 

各委員長を中心にご準備をお願い 

致します。 

プログラム／委員会報告 

●40周年記念実行委員会        山崎真之介委員長 

●地区委員会報告       北條健二委員長 

 お客様挨拶／周旭東さん 

 お客様紹介／副会長 押田一夫 

地区委員会報告をさせていた 

だきます。 

 ７月６日に第一回インター 

アクト・ローターアクト委員会 

を開催しました。本年度より 

インターアクトとローターアクトが委員会とし

て合併したことにより、１年間でかなりのイベ 



 コロナ禍でできなかった 

国際奉仕活動を再開したい。 

場合によっては他クラブと 

連携した共同の奉仕活動も 

考えております。 

①平井年度からのスリランカ梯子車寄贈実施、 

 検証します。 

②台湾姉妹クラブとの関係を保つ。お互いの 

 40周年に向けた計画。 

③新しい国際奉仕活動の立案および実施。 

かけて、ご存じのとおり、献血セミナーと 

企画し、準備を着々と進めております。 

 入会3年目までの皆様にも、ぜひ何かしら 

企画や活動を考え、実行をお勧めします。 

 ロータリー活動を楽しくする、会員を増や 

すなどは、先輩会員の方やクラブからの活動 

を待っているだけでなく、やはり自分たちが 

主体的に行動することが、より楽しくなって 

行くと思います。 

 ぜひ一緒に進めて行きましょう。 

 宜しくお願いします。 

 前回の活動計画の追加として 

活動計画の報告をさせていただき 

ます。会員増強は新規入会に目が 

行きがちではありますが、維持と 

いう部分もとても重要です。 

 他クラブさんのお話を伺うと、周年行事を終

え、一区切りをつけ、そのタイミングで退会さ

れる方も少なくないとのことです。 

 今年度は我々も４０周年を迎えますが、その

ようなことのないよう魅力あるクラブ運営を進

めていきたいと思います。 

 若手が活気づいているとは思いますが、ベテ

ランの皆様のお力がまだまだ必要です。 

 今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 管理運営部門は名の如くクラブ 

運営の中枢であると考える。 

 会長の活動方針「40周年更なる 

クラブ活性化へ」のテーマの下で 

クラブ活性化に努力します。 

プログラム／新年度委員会活動方針発表 

●管理運営部門         押田一夫副会長 

●会員増強・分類・選考委員会    小林委員長 

●社会奉仕・職業奉仕委員会    岡田委員長 

●国際奉仕委員会     山崎真之介委員長 

 6月に活動方針は皆様にお伝え 

したので、内容は割愛させて頂き 

ます。 

 私から本日お伝えさせて頂きた 

い事ですが、今年度・次年度に 

 ・アクトクラブ活動から 

青少年や若い世代の社会人 

未来のロータリアンが経営者 

としてリーダーシップ能力を 

伸ばせるよう育成に励む 

・RYLA研修の継続派遣について自分自身も 

 理解を深める 

●青少年交換留学委員    斉藤京子委員長 



・交換留学生経験者受け入れについては集会 

 を通じ情報を得る 

・インターアクト委員会 ・ロ ーターアクト委員 

 会の活動に可能な限り参加する 

・8月19日日曜日に開催される活動に参加し、 

 活動内容の解釈を深め何ができるのか糸口を 

 模索したい 

出席報告 

会員数 23名 

免除者数 3名 

免除者欠席数 1名 

メーキャップカード 0枚 

本日の出席数 13名 

本日の出席率 56.52％ 

ニコニコBOX／（代理）大川敦史会員 

間島会員 ＜50本>シュウ君ようこそ！！ 

押田会員 わかりません＜60くらい＞ 

鈴木会員 暑い中 体には気を付けて 

菅野会員 

安藤会員 

髙野会員 

中山会員 ＜ホームラン62本＞、MVP、三冠王 

布施会員 

清水会員 ＜49本＞ 

嶋田会員 ＜60本> 

山崎会員 ＜65本＞ 

遠藤会員 

平井会員 
周君久しぶり、勉強してますか？（54本）ピタ

リ賞は何か出るのでしょうか？ 

岡田会員 ＜64本＞ 

斎藤会員 

小林会員 シュウくん久しぶり！＜70本＞ 

大川会員 ＜62本＞ 

北條会員 （63本） 

*本日のお題<大谷翔平の今シーズンホームラン数> 

四つのテスト／山崎真之介会員 



次回の予定 

● 7/26（水）夜間移動親睦例会 

       ＠よし寿司 西川口店 

 

● 8/2（水）理事会/例会＠例会場＆ZOOM 

       ▶新年度委員会活動方針発表 

今月のお誕生日 

7月のロータリーレート 

7/1 髙野好勝会員 

7/13 鈴木尹宏会員 

7/18 嶋田美樹令夫人 

7/22 大川敦史会員 

145.00円／＄ 

【編集後記】 

 猛暑や豪雨が続いており、異常気象を肌で感じ

ております。皆様におかれましてもどうぞお身体

にはお気を付けてください。 

 斉藤会員のお嬢様とロータリーの関係性につい

て、とても素敵なお話を伺い、周くん始め、若者

に夢を与えてくれる素晴らしい活動である事を改

めて感じました。 

                事務局：志村 

 

牧田会員／ゴルフコンペ受賞写真 

本日合計 13,000円 

年度累計 44,000円 

次回のお題 ≪ 未定 ≫ 

6/28ゴルフコンペ賞品を平井幹事に届けて 

いただきました 

牧田会員、おめでとうございます！ 


